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 &nbsp; 从2014年开始，展会的人气就很旺。各家风机企业都希望推广自己的技术和产品。在2017北京
风能大会暨展览会上，一位多次参加展会的企业人士一边对记者说，一边在三一重能公司的展台上，
仔细比对两款机型的不同之处。经历了2012-2013年的低迷，风电行业在2014年经过期，理性回归后再

次加速发展。在今年的展会上，风机制造商已驾轻就熟。2008年首届北京风能大会的参会和参展人次

只有1.5万，展馆也仅有1.6万平方米，今年的参会和参展人次将达到3.6万，展馆也扩大到5.5万平方米
。共有来自23个和地区的650家企业参展，可再生能源学会风能专委会主任姚兴佳在会上说。三一重能
905和906超低速机型，906机型的发电量了7%。摄影：张楠本土制造崛起十年间，的风电装机容量呈

现几何式增长。2007年底，国内新增风电机组3155台，新增装机容量330.4万千瓦，年新增装机增长率

为147.1%，累计装机容量590.6万千瓦，风电场158个。截至2016年底，风电新增装机量达到2337万千瓦

，累计装机量达到1.69亿千瓦。十年前还在怀疑能否造兆瓦级的机组，现在6兆瓦、7兆瓦的机组都已
经有样机了，可再生能源学会风能专业会秦海岩对行业的变化很感慨。商梯队的座次也发生了重大变
化。本土风机制造企业的崛起，外资企业在市场上的身影逐渐淡出。从1994年开始努力推进风机的国

产化，但直到2007年，本土风机制造商的新增装机份额次超越外资企业。当年，在新增市场份额中，

内资企业产品占55.9%，合资企业产品占新增总装机的1.6%，外资企业产品占42.5%。
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 电工网讯：英国离岸风能弹射中心（ORECatapult）近日表示，英国创新署将支持其积极开展与的合
作，分享在未来几年1000亿美元的风电建设市场。该项合作名为离岸风能研究平台，由英国创新署资

助，以ORECatapult为纽带，推动英国风电相关企业和研发人员加强与科技部、主要风电场商和风电能

源设备协会（CWEEA）的联系，帮助英国企业和实施具体市场解决方案，加速海上风电发展。OREC

atapult表示，宣布到2020年，将在风电项目上1000亿美元，这对英国海上风电供应链中的高科技公司是
一个很大的机遇。虽然以前与的合作多是学术性的，但新的建设将为英国企业包括中小企业和相关行
业的技术者提供一个赢得业务的大好机会。目前拥有146GW的陆上风电装机容量，占总装机容量的40

％，并计划到2020年在南海安装5GW的海上风电。ORECatapult的研究平台可推动英国公司为在南海新

建的山东海上风电场提供技术解决方案，这些风电场将超过200Catapult认为其拥有的技术，的和示范
场，以及完整的供应链。离岸风能研究平台项目将促进英国与全球发展较快的海上风电市场进行对接
的新机遇，并为英国向全球发展供应链提供机会。变压器冷却塔是内陆核电站耗水较大的地方，也是

内陆核电站需要外部水源的地方。那么这个水量有多大呢?经估算，一个建设4台AP1000机组的内陆核

电站，采用通风冷却塔，取水量约为4m/s，折合年取水量约为1.2m*108m。我国目前可行的26个内陆核
电厂址中，水源的平均径流量在500~500m/s，完全内陆核电的取水要求。内陆核电正常运行期间淡水

供应保证率与火电厂要求完成一致。冷却塔是区别沿海核电站和内陆核电站的较重要标志，然而，冷
却塔虽然高大巍峨，但是它属于汽轮机回路(二回路)，与反应堆和核无任何关系，和火电厂性质完全

一样。因此，水源供给影响核，内陆核电可能污染水源，内陆核电的热污染等均是毫无根据的伪命题

。正常运行期间，内陆既不排放废水废气，也不会对产生其他不利影响，是一种，清洁的能源。接着

说核泄漏问题。迄今为止，上已经发生了三次重大核事故，公众对苏联切尔诺贝利核事故和福岛核事

故印象深刻，担心内陆核电发生严重核泄漏是可以理解的。但是实际上，上述核事故对我国内陆核电
借鉴意义并不大，而真正具有借鉴意义的，是发生在美国的三里岛核事故。电工网讯：地区拥有丰富

的风能资源，该地区的风电发展也是如火如荼。但是，弃风问题也正在成为制约风电发展的隐患。近

年来，通过一系列的改革措施逐步加强基础建设，内消和外送能力，扩展电力输送渠道，取得了初步

成效。今年已是我第三年参观这个展会，我发现展会规模、汇聚的品牌数目及客流量均有。这次我的
目的是采购零部件，并与厂商建立合作关系。我们公司见到近年智能家居、电工电气等领域在发展迅
速，尤以华南地区为甚，因此希望借此展会开拓市场。
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